

令和6年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立 みどりの南小学校 第43号 発行日 R7.1.31

新入学・進級に向けて 小・中で説明会を実施

1月 22 日(水)10 時より、多目的室で「新入生保護者説明会」を開催しました。会場は、5学級が予定される新1年生の保護者の皆様で満席。生涯学習課は家庭教育、学校は入学のための諸準備(持ち物や服装、学校生活等)、すいハピ(学校支援組織)事務局は登校班についてそれぞれご説明しました。そしてスクールカウンセラーのお話で終了し、最後に教材販売が行われました。保護者の皆様には、長時間にわたり、ご協力いただき、誠にありがとうございました。今後、入学に向けたご準備では大変お世話になります。教職員一同、お子様のご入学を心よりお待ちしております。どうぞよろしくお願いいたします。

1月 28 日(火)14 時 20 分より中学校体育館で「新7年生進級説明会」が開催されました。みどりの南小以外の児童と保護者も参加し、学校生活の他、すいハピ(学校支援組織)、みどりのSCC(地域部活動)※についての説明を聴き、その後、授業参観や校舎見学をしました。説明の一部や見学の案内は中学生が担当。説明会を通して、6年生は、いよいよ自分たちも中学生になるという自覚が深まったことと思います。卒業に向けた準備も進めている6年生。小学校生活も残りわずかになりました。一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

※11/4(月)、みどりの学園義務教育学校体育館において、みどりの学園と合同で「みどりの SCC 説明会」も行われました。





中学生が説明

正しい情報で速やかに第4回避難訓練

1月 21 日(火) 3 校時、今年度 4 回目となる避難訓練を実施しました。今回はまだ未実施の「火災」からの避難です。今回は家庭科室からの出火による避難でしたが、子供たちは、防火頭巾をかぶり、速やかに、そして真剣な表情でおしゃべりもなく避難できていました。大変よくできた避難訓練でした。

校長からも「720 名が避難して人員確認まで『6分』でできたのは素晴らしい。『聴く』ことの大切さはいつも話しているが、これは今日の避難訓練でも大切。どこで火が出て、どのように避難すればいいのか、緊急放送や先生のお話をよく聴いてほしい。正しい情報を得て



避難することが重要。」との話がありました。いざという時、正しい情報を得て正しい判断ができる子供たちに育ってほしいと思います。



みなみ 掲示板

【2月13日(木)、5年生以外は給食後に下校となります】

下校時刻の変更について、スクリレ(1/28)でご連絡いたしましたが、2月13日(木)は校内 授業研修会のため、1~4年、6年生は給食後に下校となります。5年生は5校時の授業 後に下校となります。変更にあたり、保護者の皆様には大変お世話になります。本校教員がよ

りよい授業を行うための研修のための日課変更となります。ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。